



咲く Love 通信

■ 保体の時間～サッカー ■

サッカーに燃えています。N君の最近のやりとり帳には「今日も雨…できない」「今日も雨…」とサッカーができない日の嘆きのつぶやきが続いていました……。

保健体育の時間には、選択でサッカーを行っています。「負けられない戦い」があるようです。少し参観しにいきました。

一心不乱にボールを追いかける男子諸君。前半を終えた男子に「頑張ってる」という声掛けをすると、2点差で負けていたようで、イライラしていたのか、必死だったのか…、誰も答えてくれませんでした……(；_；) (担任…悲しい) それくらい本気なのでしょう。ふと見ると、女子も、真剣な顔つきでボールを蹴り合っていました。良い顔で保体の授業に向かうみなさんの姿、とても輝いていました。



■ 学年集会 ■

卒業式に向け、色々な先生方から、色々な角度でお話がありました。「高校に向けて準備しているのが70人、まだ挑戦し続けている人が78人」という話や、「最後の詰め時期、こういう時にその人の人間性が現れる」という内容でした。

この集会の後の帰りの会で学級委員の言葉で、「もっと、こうしておけば良かった」という後悔は絶対にしたくない。みんなで合格に向けて最後まで頑張りましょう」とM君が語ってくれました。また、I君は学級日誌の中で、「受験期間でも『挑戦中』と『終わった人』がいて、どうしても『今、気を抜いちゃダメな人』と『やっと気が抜ける人』がいて、真逆の人が教室の中にいる状態。でも、今まで行事で全力で協力してきた仲間だ。「勉強しようよ」とか「周りを少し見よう」とか、そんな言葉をキーワードに過ごしていきたい」と書いており、このタイミングで学年集会があったことの意義を大いに感じている人が多かったです。

また、上記2人の話を受け、やりとり帳には、「M君の話に“本当にそうだな”と思った。できることを協力したい(Yさん)や「教室の中には、受験が終わった人とそうではない人がいます。周りの人を気かけながら過ごそうと思います(Tさん)」と呼応するコメントが多く見られました。



◆レコードが趣味のレトロな2人◆

「俺たちレコード集めています」と誇らしげに語ってくれたのはN君とK君。レコードを集め、プレイヤーで聞くことにはまっているそうです。(私も聞いたことない!) ビートルズの「Let it be」が好きらしい(*^-^*)素敵な趣味ですね!!

